
商务及经济发展局局长出席彩灯大观园开幕礼致辞（只有中文）  
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  以下是商务及经济发展局局长苏锦梁今日（九月三日）出席「李锦记彩灯大

观园」开幕典礼致辞全文： 

 

田（北俊）主席、李（文达）（李锦记集团）主席、各位嘉宾、各位朋友： 

 

  大家好！ 

 

  我非常高兴今晚出席由香港旅游发展局（旅发局）举办的「彩灯大观园」开

幕典礼，而且和大家率先欣赏由本地建筑师设计，全长三十七米别具特色的鱼型

花灯，一同迎接中秋佳节。 

 

  今年，旅发局首次筹办一连十一天名为「香港中秋节」的大型推广活动。除

了在维园举行这个彩灯会外，旅发局更将已列入「国家非物质文化遗产」的大坑

舞火龙延伸至维园表演，加上在本港的其它丰富庆祝活动，我相信一定能将香港

多采多姿的生活文化和庆祝传统中国节日的热闹气氛，展现在访港旅客的眼前。

我感谢旅发局同事的努力，也感谢赞助商对这次活动的充分支持。 

 

  旅游业是香港经济的重要支柱。今年首七个月，访港旅客已达二千三百一十

七万人次，较去年同期上升 15.9%，这是旅游及相关业界共同努力的成果。我们

期望二○一一年全年的旅客人数可较去年增加一成，达到接近四千万人次。我们

会继续大力推动香港旅游业的发展，保持香港作为世界级度假及商务旅游目的地

的地位。 

 

  中央政府于上月提出一系列措施支持本港旅游业发展，特区政府表示欢迎和

感谢，我们会继续与内地紧密合作，促进本港旅行社到内地开业，并且积极发展

以香港为母港的邮轮业务，以及与内地城市一起推广「一程多站」行程，我们相

信这些工作可为本港旅游业带来更多商机。 

 

  旅发局亦一直致力向目标客源市场介绍香港在旅游方面的优势，强化香港作

为旅游首选目的地的形象。在三日后，旅发局在台北的办事处将会正式开幕，标

志港台两地在旅游合作方面的重要里程碑。长途市场方面，旅发局在今个月中将

会在英国伦敦举办「香港周」推广活动，以「亚洲国际都会」为主题宣传香港的

不同特色，刺激旅客来港旅游的兴趣。无疑，旅发局在推广本港旅游品牌及丰富

到港旅客体验方面，会继续担当非常重要的角色。 

 

  佳节当前，我谨祝各位欢度人月两圆的中秋节，并祝愿「香港中秋节」的所



有活动圆满成功！ 

 

  谢谢各位。  

完  
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